



Sin dinero, saldrá mal

La táctica de la Cuarta Transformación desde diciembre de 2018 es, para solucionar un problema y escatimar el gasto público, decir que hay corrupción.

En el pasado fue la falta de gasolina o de medicinas, diciendo que había corrupción; el cierre de una inversión aeroportuaria, acusando de corrupción, pero resulta que nunca han levantado una denuncia de corrupción y en 6 años no tenemos acusados de anteriores Gobiernos.

Las próximas elecciones de Jueces se harán sin el presupuesto necesario y la disminución del gasto al INE es porque piensan que hay corrupción; mientras, dejan una elección sin presupuesto y que tiene todo para salir mal.

LUIS LÓPEZ / Álvaro Obregón, CDMX